

F3-Junioren bei der WFV-Endrunde in Grünkraut

Geschrieben von: Martin Kibler

Sonntag, den 15. Dezember 2013 um 00:00 Uhr -

Am Sonntagmorgen traten unsere F3-Junioren bei der WFV-Endrunde in Grünkraut an. Im ersten Spiel des Tages mussten die Jungs gegen den späteren zweitplatzierten FC Leutkirch II ran und spielten richtig gut auf. Schon nach der halben Spielzeit führten sie verdient mit 2:0. Jedoch wurde es zwei Minuten vor Schluss noch einmal spannend, als die Leutkircher zu ihrem Anschlusstreffer zum 2:1 kamen. Doch schon mit dem nächsten Angriff stellten die Ailingen den alten Vorsprung wieder her und so endete die erste Partie mit einem verdienten 3:1 Sieg.

Im zweiten Spiel waren unsere Jungs gedanklich irgendwie in der Kabine geblieben, denn schon nach wenigen Minuten lagen Sie gegen die Spvgg Lindau II mit 3:0 zurück. Trotz einer großen Leistungssteigerung war nur noch eine Verkürzung zum 1:3 drin. Im dritten Spiel sollte gegen den TSV Schlachters II eine Leistungssteigerung notwendig sein. Doch diese blieb vorerst aus, unsere Mannschaft spielte ängstlich, ungenau und viele zu langsam. Die Konsequenz war der 1:0 Rückstand. Durch ein glückliches Tor nach 6 Minuten glichen wir zum zwischenzeitlichen 1:1 aus. Im weiteren Spielverlauf wurden wir dann sicherer und spielten uns einige große Chancen heraus. Eine Minute vor Schluss gelang den mittlerweile aufopferungsvoll kämpfenden Ailingern durch ein Traumkonter der 2:1 Siegtreffer – alles offen in der Gruppe.

Vor dem vierten Spiel hatten drei Mannschaften jeweils zwei Siege zu Buche stehen. Somit wussten wir, dass ein Sieg gegen SV Oberzell II notwendig wäre, um sich für die nächste Runde zu qualifizieren. Der Spielverlauf deckte auf, dass unsere Jungs gewillt waren zu gewinnen. Trotz mehrerer aussichtsreicher Chancen gelang es jedoch keiner der beiden Mannschaften, das Spiel für sich zu entscheiden. Als alle schon mit einer Punkteteilung rechneten, erzielte der SV Oberzell II doch noch den glücklichen Siegtreffer. Somit verloren wir das wichtige vierte Spiel leider mit 0:1.

Vor dem letzten Spiel standen nun die zwei Aufsteiger bereits fest, zu denen auch unser letzter Gegner, der FC Wangen II gehörte. Auch dieses Spiel ging schließlich mit 1:4 verloren. Alles in allem können wir trotzdem von einem erfolgreichen Wettbewerb sprechen. Es war zu bemerken, dass unsere junge Mannschaft teilweise nicht nur spielerisch, sondern auch körperlich unterlegen war. Das wird sich gewiss im nächsten Jahr ändern. Dass wir überhaupt so weit gekommen sind, haben wir nicht zuletzt unserem Mannschaftsbetreuer Maik Willer zu verdanken, der unsere Jungs immer wieder aufs Neue richtig gut motiviert und eingestellt hat.

Aufgeschnappt: Auch unsere zweite Mannschaft, die zeitgleich in Horgenzell spielte, hat sich sehr unglücklich als Gruppendritter nicht für die Bezirksmeisterschaft qualifizieren können.